



# SPECIALES ELECTIONS REGIONALES 2015

## LE FIASCO EN CLASSE ECO !

Une table beige, un fond gris, quelques petits écrans plasma et de timides « 2015 » tricolores. C'est le triste décor dans lequel, invités politiques, et journalistes ont dû évoluer pendant ces élections régionales à Bordeaux. Digne d'un pays de l'est en pleine guerre froide !

Les candidats au coude à coude dans les sondages, l'étaient aussi autour d'une table trop étroite, éclairée tant bien que mal dans un studio trop vide et trop grand où les voix des candidats se perdaient dans l'écho.

Après le spectacle infligé aux téléspectateurs de la plus grande région de France, lors du premier tour, un Directeur Photo a été appelé en urgence pour tenter de sauver les meubles. Mais ce sont bien les meubles qui posaient problème ou plutôt leur absence !

Comme les effectifs de France 3 Aquitaine ne comptent aucun chef Déco, et comme aucun budget n'a été débloqué par le pôle, les propositions des techniciens sont restées vaines : écrans plasma supplémentaires ? Niet ! Travelling ? Niet ! Grue ? Niet ! Changement de la table ? Niet. Pas d'internet sur le plateau non plus. Les journalistes ont eux aussi été force de proposition pour améliorer les décors mais n'ont essuyé que des refus.. Pas de miracle donc, même la proximité de Noël n'y a rien fait !

Pourtant, la sacrosainte mutualisation des moyens aurait dû permettre de mieux faire. Les antennes de Poitiers et Limoges n'ont elles pas été privées d'émissions spéciales spécifiques pour concentrer les moyens humains, techniques, et financiers sur la seule émission grande région diffusée depuis Bordeaux ?

La radinerie pathologique de la Direction du Pôle Sud-Ouest à l'encontre de France 3 Aquitaine se voit désormais à l'antenne ! D'autant mieux qu'au sein du même pôle, les antennes de Midi-Pyrénées et Languedoc Roussillon ont pu déployer des moyens à la hauteur de l'événement. Jugez plutôt :

**Toulouse**



**Bordeaux**



La soirée électorale de dimanche prochain, s'annonce, elle aussi, visuellement sinistrée, sauf sursaut de dernière minute. Les élections régionales auraient pu être l'occasion en Aquitaine-Limousin-Poitou-Charentes de démontrer le savoir faire du service public. Elles auraient dû être l'occasion de nous démarquer de la concurrence. Si France 3 Aquitaine s'est bel et bien démarquée, c'est au sens bradé du terme !

**Que les responsables de ce fiasco assument ! Qu'ils décident enfin de refaire de la télévision régionale de qualité ou qu'ils s'en aillent faire leur télé low cost ailleurs...**

Bordeaux, le 10 décembre 2015